
ACTA NÚMERO 25 

Rosario, 02 de junio de 2014 

Asistentes: 

- Ascierto, Roxana del Carmen 

- Blesio, Germán Gabriel 

- Molinari, Oscar 

- Pavicich, Esteban 

- Perez, Carlos 

- Quevedo, Hernán 

- Seret, Gustavo 

Preside la reunión la Directora Lic. Liliana Lagreca 

Se informan los nuevos consejeros asesores estudiantiles obtenidos en las elecciones del 

jueves 26 y viernes 27: Martina Kohei y Pablo Allovero como titulares, y Esteban Pavicich y Ciro 

Cannizo como suplentes. 

Como consecuencia de la consulta respecto al tratamiento de los partidos del Mundial durante 

la época de clases, la Directora informa que el único partido de la primera fase que coincide 

con clases es el correspondiente al miércoles 26/06 a las 13:00. Para eso, ya fue resuelto que 

en el turno tarde a los alumnos no se les computará inasistencia (aunque el docente que lo 

necesite puede citar al curso o determinados alumnos). Además informa que se acomodó los 

horarios para que, de pasar la selección argentina a la siguiente fase (octavos de final), no haya 

partidos que coincidan con las cuatrimestrales. 

Sobre los problemas con los horarios, la Directora informó que antes de las vacaciones los 

departamentos encargados de las tecnicaturas tendrán que informar sus propuestas de 

horarios para sexto año, y a partir de ahí se trabajará en la mejor organización posible para ese 

año. Entre las consideraciones a realizar se encuentra dejar espacio suficiente para las 

prácticas profesionalizaste, ya sean dentro de la escuela, en una fábrica, o en una obra. 

Se discute también la dificultad para obtener aulas a la mañana, que es atribuido por la 

Directora a que muchas materias están dividiendo a los cursos para dar clases. Frente a esto, la 

Prof. Ascierto menciona que ella estuvo dando clases en el SUM (durante la reparación de la 0-

3) porque no conseguían otro salón y también en la Mariano Moreno cuando no estaba 

reservada. Respecto a este tema, la Comisión Asesora solicita de común acuerdo que: 

“Los miembros del Consejo Asesor solicitamos que se procure aumentar el 

número de aulas, no de disminuirlos. En particular, que la habilitación del aula 

donde estaba la Planta Piloto (3º Piso) no implique un cambio en la funcionalidad 

del salón 0-3. Este pedido se fundamenta en la necesidad de salones en algunos 

horarios del día, y en la necesidad de conservar algún salón libre en planta baja en 

caso de surgir alguna dificultad de movilidad por parte de alumnos o docentes.” 



En sintonía con esta dificultad de salones en la mañana, la Directora expresa que se hizo lugar 

a un pedido de padres de que, por razones de seguridad, se cree una comisión del cursillo de 

ingreso a la secundaria en el turno mañana. 

El Prof. Quevedo menciona que en el Terciario se presenta la problemática de que algunos días 

los cursos se quedan sin alumnos (por ejemplo si en la materia anterior tomó examen, o si se 

tomó examen de 2 horas en una materia de 4 horas) y que actualmente no se les permite 

retirarse antes, sino que deben quedarse esperando que pase la hora. La Directora dice que 

ese asunto se debe tratar con el nuevo regente del turno noche (cargo que actualmente se 

está concursando en forma interina). Agrega, que es de su parecer, que esos problemas 

tenderían a desaparecer si efectivamente se cumpliese con el control de asistencia (que 

actualmente está vigente pero no todos los docentes terciarios cumplen). 

La Directora informa que se creó la Coordinación General de Olimpíadas y Concursos a cargo 

del Prof. Alejandro Schujman para: centralizar coordinadores de cada olimpíada, crear 

entrenadores, transmitir la experiencia a las nuevas olimpíadas que se van creando, organizar 

actos de entregas de premios y reconocimientos. 

También informa que en la reunión del Consejo de Enseñanza Media se avisó que el 16 de 

Junio se abre el pliego para la obra del techo de talleres. 

Según la información enviada por el Sr. Mella, para la inspección de Litoral Gas se requiere que 

la escuela permanezca cerrada (sin alumnos). Frente a esto propone dos opciones: el martes 

01/07 (único día sin cuatrimestral) o el miércoles 26/06 que corresponde al día del tercer 

partido de Argentina en el mundial y último día antes de las PIC (que comienzan el jueves 

27/06). Dado que los miércoles se han perdido muchas clases, y que no todas las materias 

toman cuatrimestrales, se decide pedir la realización de la inspección el 01/07. Queda 

pendiente conocer en que horarios va a quedar afectada la escuela (y si incluye al terciario) 

para que, de ser posible, permitir horarios de consulta en algún momento del día para las 

materias que tienen PIC los días siguientes.  

La Directora se retira y sigue presidiendo Ricardo Berlot. Respecto a lo tratado en la reunión 

anterior informa que: 

 Cuando se instale el programa Radius se podrá asignar a las aulas 1-13 y 1-14 internet 

sin limitaciones de ancho de banda. Este programa es el que será encargado de crear 

el usuario que y contraseña para que los alumnos (y el docente) puedan ingresar a 

internet durante el tiempo determinado. La elección de esos salones fue debido a que 

eran los que los docentes menos querían utilizar. 

 Desde Anses aún no han respondido con el archivo correspondiente para el 

desbloqueo de las 30 netbooks del programa Conectar Igualdad que ya había sido 

enviado hace un mes. Informa que hubo problemas jurisdiccionales, no aceptando el 

envío directo desde politécnico, sino que tuvo que ser direccionado a través del 

encargado de la provincia de Santa Fe (que en realidad no es encargado nuestro). Este 

último envío se realizó la semana pasada. 



 Menciona que la instalación del ancho de banda  de internet de 100Mb, que los 

técnicos dicen ser necesarios para el funcionamiento de internet libre en toda la 

escuela, es de $14000 mensuales. 

 Respecto a la informatización de los sistemas de gestión, menciona que somos la 

siguiente dependencia de la UNR a la que se le va instalar el sistema SIU-Guaraní 

(aunque está pedido hace muchos años y su implementación se encuentra muy 

demorada). Esto permitiría solucionar algunas de las dificultades del terciario y 

facilitaría las actas de exámenes entre otras cosas. Sin embargo este se va a instalar 

para el ciclo terciario ya que es incompatible con el ciclo secundario. Para el ciclo 

secundario la escuela aportó con un programador al proyecto “Yacaré” que está 

siendo desarrollado por un consorcio de universidades nacionales (UNR, UNCu, UNER, 

UNMDP y UNLi entre otras) liderada por la Universidad Nacional de Córdoba y que 

consiste en un sistema de gestión para escuelas medias. Este proyecto se encuentra en 

fase de prueba, ya habiéndose terminados los módulos principales (al punto que la 

escuela agrotécnica de Casilda ya está cargando los datos) pero no los suficientes para 

la implementación en el Politécnico. Ante la pregunta del Prof. Quevedo, se informa 

que los dos sistemas (Yacaré y Guaraní) no serían compatibles entre sí. 

 Actualmente la escuela posee tres canales de información: la página web 

(www.ips.edu.ar), el mail de información (informes@ips.edu.ar) y la cuenta en 

Facebook. Se informa que son los jefes de departamentos los encargados de avisar los 

mails de los nuevos docentes para que se sumen a la lista del mail de informes. 

Además, todos los departamentos pueden solicitar crear listas internas de mails (para 

comunicación intradepartamental) y los docentes pueden solicitar su cuenta que 

finalice “@ips.edu.ar”. 

Se discutió brevemente, pero queda pendiente para mayor análisis, alguna solución a la 

carencia de marcadores para las pizarras blancas. El Prof. Berlot contó que en su experiencia 

como Jefe del Departamento de Informática, no tuvo buenos resultados entregar una cantidad 

fija de marcadores a cada docente. 

Se deja instalado para futura discusiones la necesidad de una mayor difusión de las carreras 

terciarias. El Prof. Quevedo menciona la posibilidad de ubicar mejor al terciario del politécnico 

en los buscadores de internet, por ejemplo haciendo publicidad en Google.  El Prof. Berlot 

menciona la posibilidad de hacer recorrida en escuelas. 


